



Mi Universidad

Nombre del Alumno: valeria trujillo yañez

Nombre del tema: ensayo

Parcial : 4

Nombre de la Materia : pensamiento y lenguaje

Nombre del profesor: Flores Herrera Luis Angel

Nombre de la Licenciatura : psicología

Cuatrimestre: 5

IMPORTANCIA DE LA EVALUACIÓN DE LENGUAJE

La evaluación del lenguaje es un componente fundamental en la identificación y tratamiento de trastornos del habla y del lenguaje. Es un proceso mediante el cual se observa, analiza y valora el desarrollo del lenguaje en un individuo, ya sea en niños en etapa temprana de desarrollo o en adultos que presentan dificultades para comunicarse de manera efectiva. La evaluación del lenguaje es crucial para determinar si una persona presenta algún tipo de trastorno del lenguaje. A través de este proceso, se pueden identificar las áreas en las que el individuo presenta dificultades y se pueden establecer estrategias para su tratamiento y mejora. Además, también es importante para monitorear la evolución de un individuo a lo largo del tiempo. En el caso de los niños, se puede realizar una evaluación inicial y determinada para saber si presentan algún tipo de trastorno del lenguaje y posteriormente se pueden hacer evaluaciones de seguimiento para verificar su progreso y evaluar el tipo de evolución que tipo el habla o desarrollo del aprendizaje que ha obtenido. En el ámbito educativo, la evaluación del lenguaje es esencial para identificar a los estudiantes que requieren apoyo adicional en el desarrollo de sus habilidades comunicativas. De esta manera, se pueden implementar programas de intervención temprana que ayuden a estos estudiantes a desarrollar sus habilidades lingüísticas y a alcanzar su máximo potencial académico. La evaluación del lenguaje es un proceso fundamental que permite identificar y tratar trastornos del habla y del lenguaje, monitorizar la evolución de un individuo a lo largo del tiempo y proporcionar apoyo adicional a aquellos que lo necesitan. Es una herramienta invaluable en el ámbito educativo y clínico que contribuye al desarrollo y bienestar de las personas en todas las etapas de su vida. por lo general es importante para garantizar un mejor implementó educativo y mejores enseñanzas de aprendizaje de acuerdo a ejercicios para la mejoría de su lenguaje a temprana edad del niño.

El lenguaje es una herramienta fundamental en la comunicación de las personas, y su desarrollo en los niños es un proceso complejo. Desde que nacen, los bebés están expuestos al lenguaje a través de la interacción con sus cuidadores y su entorno. A medida que crecen,

comienzan a producir sonidos y palabras, y poco a poco van adquiriendo las habilidades necesarias para comunicarse de manera efectiva conforme van creciendo.

DESARROLLO DEL LENGUAJE EN EL NIÑO

El desarrollo del lenguaje en los niños sigue una serie de etapas, Durante los primeros meses de vida, los bebés emiten sonidos como los más conocidos son los balbuceos y gorjeos. A medida que los niños o bebés crecen, comienzan a imitar los sonidos del habla de sus cuidadores y a producir palabras sueltas. Alrededor de los 18 meses, comienzan a combinar palabras para formar frases simples, y a los 2 años ya son capaces de utilizar un lenguaje más complejo y más deliberado.

La adquisición del lenguaje en los niños está influenciada por una variedad de factores, como el entorno en el que se desarrollan, las interacciones con sus cuidadores y la estimulación lingüística a la que están expuestos diariamente. Los niños que crecen en un ambiente rígido en lenguaje suelen desarrollar habilidades lingüísticas más sólidas que aquellos que no lo hacen.

Es importante tener en cuenta que el desarrollo del lenguaje en los niños no es un proceso lineal, y cada niño progresa a su propio ritmo. Además algunos niños pueden presentar retrasos en el desarrollo del lenguaje, que pueden estar relacionados con diversos factores, como problemas de audición, trastornos del desarrollo o falta de estimulación lingüística.

Para fomentar el desarrollo del lenguaje en los niños, es importante ofrecerles un entorno positivo en estímulos lingüísticos, hablarles de manera clara y precisa, leerles cuentos y cantarles canciones. ayuda a que la interacción con otros niños y adultos sea también fundamental ya que los niños pueden empezar desde 0 a practicar y consolidar sus habilidades lingüísticas conforme se vaya creando estímulos, los cuales apoyan el desarrollo del lenguaje del pequeño de acuerdo a su edad y después ir subiendo el nivel de enseñanza en palabras con objetos más precisos y claros.

El desarrollo del lenguaje en el niño es un proceso complejo y fascinante que comienza desde los primeros años de vida y continúa hasta la edad adulta. Durante este proceso, los niños van adquiriendo las habilidades necesarias para comunicarse de manera efectiva con los demás, tanto de forma verbal como no verbal. Desde el nacimiento, los bebés comienzan a comunicarse a través de gestos, expresiones faciales y sonidos. A medida que crecen, empiezan a emitir balbuceos y a imitar los sonidos que escuchan a su alrededor. A los 6 meses, por lo general, comienzan a producir sus primeras palabras y a partir de ahí su vocabulario se va ampliando progresivamente. Uno de los hitos más importantes en el desarrollo del lenguaje es la adquisición del lenguaje receptivo y expresivo. El lenguaje receptivo se refiere a la capacidad de entender lo que se dice, mientras que el lenguaje expresivo se refiere a la capacidad de comunicarse verbalmente con el. A medida que los niños crecen, van adquiriendo un mayor vocabulario, mejorando su capacidad de construir frases más complejas, claras y de expresar sus pensamientos y emociones de manera más precisa. El entorno en el que el niño se desarrolla juega un papel fundamental en el desarrollo del lenguaje.

Los padres y cuidadores tienen un rol crucial en estimular el lenguaje de los niños, interactuando con ellos de manera constante, hablándoles, contándoles cuentos, cantándoles canciones y respondiendo a sus balbuceos y primeras palabras. Así mismo, el acceso a un entorno positivo de estímulos lingüísticos, como libros, juegos y conversaciones, también contribuye al desarrollo del lenguaje. Es importante tener en cuenta que el desarrollo del lenguaje en los niños puede variar de un niño a otro, ya que cada uno tiene su propio ritmo de aprendizaje. Sin embargo, es fundamental estar atentos a posibles ocasiones como dificultades para pronunciar ciertos sonidos, retraso en el desarrollo del lenguaje o dificultades para entender lo que se les dice. Además que en estos casos se da en algunos niños con falta de enseñanza y aprendizaje por parte de educativa o también algún daño en cerebro que no permita expresarse eficazmente y hace que se retrase más el progreso de evolución de su lenguaje conforme va creciendo y va saltando diferente etapa o edad, hace más complicado la forma de aprender como normalmente lo hacen todos.

BIBLIOGRAFÍA

<https://www.fundacionquerer.org/la-importancia-de-la-evaluacion-del-lenguaje/>

<https://www.fundacionoiresvivir.org/importancia-de-la-evaluacion-temprana-del-lenguaje/?v=4de78d0b977a>

<https://earlylearningco.org/pautas/edades-de-3-5-anos/desarrollo-del-lenguaje/>